



CARNETS MUNDANOS

DE LO PINTADO A LO VIVO

¡Qué susto se habrán llevado más de cuatro al ver en LOS DOMINGOS DE ABC la foto psicológica que ALBERTO SCHOMMER le ha hecho a ANA MARIA MATUTE! Yo conocía a la MATUTE, como a todos mis amigos del gran mundo, por los papeles. Por las fotos que vienen en los libros que le edita LARA, que le traducen en el extranjero. En ellas, la MATUTE está de muy buen ver. Pero, ¡madre mía!, verla de lo pintado a lo vivo... A mí hasta me ha recordado a AZORIN.

Y esto pasa por no querer dar fotos reales. Los artistas españoles son como el NO-DO, que todo lo quieren sacar bonito. Cuando le estaban dando el PLANETA a CARLOS ROJAS, un fotógrafo le dijo:

—CARLOS, ponte las gafas, que si no, no eres CARLOS ROJAS.

Y el hombre cogió y se las puso, y sale en los papeles tal como es. Pero otros hacen todo lo contrario; porque en los papeles cortan la foto, que si no, saldrían con el traje de primera comunión o con el aro. Pero como le cortan, se nota menos. PEMAN mismo, todo el mundo lo conoce de los años de «El divino impaciente», y no en su venerable ancianidad juvenil que tiene ahora, dale que te pego a las «CONVERSACIONES CON EL NUMERO 1».

Y todo esto porque siempre queremos salir agradecidos. Van a hacerle una foto a los precios y resulta que apenas han subido. Vamos a ver por qué falta el azúcar, y resulta que no falta. Y la realidad es que escasea no sólo el papel, sino hasta la sal de fruta. No escasean los tomos de obras completas de MENENDEZ VALDES porque se usan más bien poco, que si no, ya verían.

O como el Concordato, del que seguimos viendo la foto de hace la tira de años. O como lo de Europa, que siempre nos la andan enseñando en el retrato ya amarillo del infierno de la caduca democracia. Por eso admiro tanto a mis amigos los retratistas de España. Para mí los retratistas de España no son SEGURA y esos señores que hacen cuadros en los que las marquesas salen bien parecidas, sino los que se dedican al fotomaton, caiga quien caiga. Por ejemplo, JORGE DE ESTEBAN, con su retrato «Desarrollo político y constitución española».

Hay que acostumbrarse a ver a la gente como son, sin rejuvenecer. Como dice el retratista LUIS APOSTUA de los abogados:

—El hecho de que los abogados quieran elecciones no quiere decir, ni mucho menos, que las vayan a tener.

Naturalmente, también a mí me gustaría trajinarme a EMMA COHEN, irme de fin de semana con MARISOL, que ahora está copiando de mala manera en el pelaje a la MARIA SCHNEIDER, la del «Tango», aunque me imagino que sólo será en el pelo, porque —que yo sepa— no se hace acompañar por ninguna señorita dudosa, sino por todo lo contrario. A mí también me gustaría que los FIERRO me invitaran a su chalet de Marbella, que creo que tiene por lo menos treinta y dos cuartos de baño. Eso de estar un mes en un sitio y ducharte cada día en un cuarto distinto ha de ser una gloria de dioses. Que ya lo dijo el presocrático, me parece que era HERACLITO:

—Panta rei. Si eres español y rico, no te bañarás dos veces en el mismo cuarto de baño...

Pero a lo mejor todo es ilusión, que dijo el poeta GARCIA NIETO y le dieron por ello cuarenta mil duros en unos juegos florales. A lo mejor ni EMMA COHEN es tan progre, ni los FIERRO tan ricos, ni EUROPA tan mala, ni JIMENEZ DE PARGA tan demócrata. A lo mejor media mucho de lo pintado a lo vivo. Temiendo estoy el día que SCHOMMER los coja por su cuenta para LOS DOMINGOS DE ABC. ■ D. N. I. 27.788.442.

YO CREO QUE
PADEZCO UN GRAN
COMPLEJO DE INFERIO-
RIDAD PORQUE SIEMPRE
QUE MI MUJER ME MANDA
A FREIR ESPARRAGOS
VOY Y LOS FRIO.



ANGELITA, CUANDO
VUELVA LA SEÑORA
LE DICES QUE VOY
A VENIR TARDE A
CENAR PORQUE HE
SALIDO A DAR UN
Golpe MILITAR



- ¡ANDÁ! PUES ES
VERDAD ESO DE QUE
LA LETRA CON
SANGRE ENTRA.



CONCEJAL DESCALIFICADO POR TOMAR ESTIMULANTES

Un concejal que resultó vencedor en las pasadas elecciones municipales, tras someterse al control antidoping tal y como estaba estipulado, ha sido descalificado al dar positivos sus análisis.

En efecto, entre los estimulantes que había ingerido figuraba un alto cargo con el que se le vio asiduamente durante su campaña electoral, el cual, en el Club de Amigos de los Votos (asociación que agrupa a los cuarenta que ordinariamente acuden en el pueblo a las urnas), ponderó con inusitado entusiasmo la

valía del concejal en cuestión, que por otro lado es su sobrino carnal.

Pero lo que verdaderamente ha causado indignación, no ya entre los otros aspirantes al puesto, sino entre los vecinos que le eligieron, ha sido la puesta en evidencia por los análisis de que el triunfador tomaba regularmente anticonceptivos mentales, que impiden dar a luz, incluso gestar ideas, por lo que poca cosa podía hacer en beneficio de la comunidad.

El alto cargo, que está muy bien relacionado, piensa recurrir para anular la descalificación de su sobrino. ■ PIBE.